

ÁMBITO LABORAL

La inclusión de personas es una de las prioridades de esta Administración Pública, es por ello que el DIF Municipal a través de la Unidad Básica de Rehabilitación, continúan realizando actividades de motivación y activación, pero sobre todo saludables, y en esta ocasión se realizó una actividad que lleva como nombre "Ámbito Laboral", la cual se trata de enseñarle a los pacientes de UBR a realizar productos que ellos pueden poner a la venta y así generar ingresos. Continuamos trabajando día con día por las personas más desprotegidas de Villa de Arista. #UnidosPorElBienestarDeLaFamilia







